

CONCERT ■ Vendredi soir, avec 606 Reed & Blues

Tout l'esprit des Blues Brothers



HOMMAGE. The Soul Project, s'est fixé une mission : rendre hommage aux Blues Brothers.

La soirée consacrée aux Blues Brothers, avec The Soul Project, a fait le plein de spectateurs et d'ambiance, vendredi soir, au théâtre municipal.

Il n'y avait plus une seule place à vendre au théâtre municipal, vendredi soir, pour le concert de The Soul Project, un exceptionnel « tribute to The Blues Brothers ». « C'est la première fois que nous faisons le plein au TMS avec l'un de nos concerts, se félicitait Jacques Mollet, président de

Reed & Blues. Nous avons été contraints de refuser 150 demandes de places. Nous ne pouvions pas espérer mieux, pour le cinquième anniversaire de l'association. »

Durant près de deux heures, les dix musiciens et chanteurs ont entraîné un public enthousiaste, friand de blues, rhythm'n'blues, boogie, soul, rock'n'roll, dans son délire scénique. Ils ont enchaîné les nombreux tubes de leur groupe fétiche, The Blues Brothers, qui a

connu la consécration internationale en 1980, grâce au film éponyme, de John Landis.

David, alias "Joliet" Jake Blues et Fabrice, alias Elwood Blues, ont rendu un bel hommage à leurs idoles - Dan Akroyd et John Belushi - en restituant à merveille l'ambiance déjantée de leurs prestations chorégraphiques. Les spectateurs ravis ont repris en chœur *Everybody need somebody to love, Sweet Home Chicago...* ■

P. G.